

Erste Saisonniederlage: Herren 60 unterliegen FC Gundelfingen

Die Herren 60 mussten in ihrem Heimspiel gegen den FC Gundelfingen ihre erste Niederlage in dieser Spielsaison hinnehmen. Mit 6:3 konnte unser Nachbarverein diese Partie für sich entscheiden. Nach den Einzelspielen stand es bereits 4:2 für den Gast aus Gundelfingen. Punkten für unsere Mannschaft konnte hier nur Zweck Reinhard, der nach spannendem Spiel im Matchtiebreak mit 10:8 die Partie für sich entscheiden konnte. Den 2. Punkt holte Hackel Gerhard nach sehr gutem Spiel mit einem 6:4/6:3 Sieg. Die anschließenden Doppelspiele konnten aufgrund der schlechten Witterung und verletzungsbedingter Spieler unserer Mannschaft nicht mehr gespielt werden.

